

# Erfolgreich in der Medizin als Erfinder und Unternehmer

Die technology transfer heidelberg GmbH hat zum Ziel, wissenschaftliche Erfindungen und hochwertige Forschungsergebnisse aus Medizinischer Fakultät und Universitätsklinikum Heidelberg erfolgreich zu vermarkten. Die Umsetzung von Forschungsergebnissen in die Anwendung in Form von Auslizensierungen und Unternehmensgründungen ist Thema der Veranstaltung „Erfolgreich in der Medizin als Erfinder und Unternehmer“, die am 18. November 2013 in Heidelberg in der Universitäts-Frauenklinik stattfinden wird.

In zwei Impulsvorträgen erläutern Herr Prof. Magnus von Knebel Doeberitz (Institut für Pathologie) als Gründer der mtm laboratories AG und Herr Prof. Stephan Urban (Institut für Molekulare Virologie) als Erfinder des Hepatitis-Impfstoffs Myrcludex B ihren Weg als Unternehmer und Erfinder in der Medizin.

In der Podiumsdiskussion werden Herr Prof. von Knebel Doeberitz und Herr Prof. Urban, verstärkt durch Herrn Dr. Jörg Rauch (technology transfer heidelberg GmbH) und Herrn Dr. Stefan Mehrle (Institut für Virologie; Leiter des GO-Bio-Projekts „ColoCure“), über die Möglichkeiten und Herausforderungen als Erfinder und Unternehmer in der Medizin diskutieren.

Ein abschließendes ‚Get-together‘ bietet den Rahmen, sich gemeinsam mit den Experten über die Umsetzung von Ideen und Forschungsergebnissen weiter auszutauschen.

Die Veranstaltung richtet sich an Wissenschaftler aus allen Bereichen der Medizin und wird durch die Heidelberg Startup Partners und die BIOPRO Baden-Württemberg unterstützt.

Die Teilnahme ist kostenfrei. Formlose Anmeldung unter [tt-team@med.uni-heidelberg.de](mailto:tt-team@med.uni-heidelberg.de)

Weitere Informationen finden Sie unter [www.tt-hd.de](http://www.tt-hd.de) / [www.heidelberg-startup-partners.de](http://www.heidelberg-startup-partners.de)